



Totem serie **Luxury**

Luxury series totems

 **DESIGN MADE IN ITALY**

Das Totem Luxury ist mit einem Metallgestell ausgestattet, das den Touchscreen-Monitor stützt. Die Gesamthöhe von 111,5 cm und die feste Neigung des Monitors ermöglichen eine einfache Interaktion für kompromisslose Nutzung für alle Nutzer.

Eine innovative multimediale Kommunikationslösung, die nicht das Interesse an der Ausstellung entzieht, sondern eine Ergänzung des Produkts wird, wo der Benutzer über den Touchscreen nach Informationen und Einblicken in völliger Autonomie interagieren kann. Das kapazitive Touchdisplay ermöglicht die gleichzeitige Verwendung von bis zu 10 Berührungen. Vielseitig und präzise, robust und kratzfest. Die IPS-Technologie bietet einen weiten Betrachtungswinkel, eine ideale Farbtiefe und einen idealen Kontrast für alle Umgebungslichtbedingungen. Integriertes Windows-System.

The Luxury Totem is equipped with a metal pedestal to support the touchscreen monitor. The overall height of 111,5 cm and the fixed front inclination of the monitor allow an easy interaction for a usability without compromise for any type of user.

An innovative multimedia communication solution that does not detract interest from the exposure, but becomes a completion of the product where the user, through the touchscreen, can interact seeking information and insights in complete autonomy. The capacitive touch display allows simultaneous use of up to 10 touches. Versatile and precise, robust and scratch resistant. IPS technology ensures wide viewing angle, depth of color and contrast ideal for any ambient light condition. Windows system integrated.

Totem serie **Luxury**

Luxury series totems



Totem serie **Luxury**

Luxury series totems



	TOUCHSCREEN	
PRODUKTNAME <i>product name</i>	Luxury Core i3	Luxury Core i5
MASSNAHMEN (Breite, Höhe, Tiefe) <i>dimension (width, height, depth)</i>	53,5 x 111,5 x 37 cm	
BASIS	-	
GEWICHT <i>weight</i>	~ 23 kg	
LED	21.5"	
TOUCHSCREEN	Integriert in den Monitor <i>Integrated in the monitor</i>	
HARDWARE	Intel Core i3	Intel Core i5
HELLIGKEIT <i>brightness</i>	300 nits	
ANMERKUNGEN <i>notes</i>	Schwermetallgestell für mehr Stabilität/Präzision beim Anfassen. <i>Heavy metal frame for greater stability/ touch accuracy.</i>	



DominoSistemi Srl
T. +39 030 23 08 677 - **F.** +39 030 23 03 727
info@dominodisplay.com

dominodisplay.com

